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MI PADRE ESTÁ EN LO MÁS PROFUNDO DE TU CORAZÓN. POR ESO OS LES DIJE EN AQUÉLLOS
TIEMPOS, CUANDO OS TE DIGAN QUE ALLÁ ESTOY, NO VAYAS; CUANDO OS TE DIGAN QUE ACÁ
ESTOY, NO VAYAS, PORQUE NO ESTOY EN NINGÚN LADO, MÁS QUE DENTRO DE TU CORAZÓN.

[20111127] Amados míos, la paz esté con vosotros, el amor divino surja de lo más profundo de
vuestro corazón. Estoy con vosotros como siempre, con esta afinidad de que día a día vayas
encontrándote, vayas concientizándote poco a poco en tu vida y así hasta que llegues a la
comprensión total de que sois un SER, un SER único aquí en la tierra y que has venido a cumplir con
vuestros decretos y que hoy puedas romper decretos negativos a los que hayas venido, puedas
romperlo y decretar el amor, la paz y la bendición.
Es por eso que os vengo y que os he venido siempre a ser el delantero, a ser para vosotros el pilar,
para que tengáis un núcleo, tengáis de donde apoyarte en vuestro camino. Pues en estos tiempos y
en estos momentos para vosotros ya no es la palabra, son los hechos, es lo que salga de dentro de tu
SER, es lo que salga de dentro de tu corazón y lo puedas expandir en este mundo, en esta tierra.
Porque, de cierto os digo, de eso se compone el reino divino, de eso se compone la gloria y consiste
en la transformación de todas vuestras cosas, de todo lo que vosotros habéis hecho en el lado
negativo, de todo lo que habéis construido en ese lado opuesto. Hoy es tiempo, es el momento que
vosotros lo cambies, lo puedas cambiar y lo puedas dirigir hacia el Padre Divino, hacia el Creador
que eres tú mismo. Es pues como Yo vengo a hablarte, a decirte que hoy es tiempo, hoy es el
momento que vosotros puedas ahí en tu corazón cambiarlo todo. Dado el caso que vosotros
mismos son los que has depositado en esta tierra todo lo que puedas ver, oír, escuchar y sentir, todo
esto vosotros lo habéis hecho a través de vuestros sentimientos. El sentimiento verdadero, lo han
convertido en un sentimiento oscuro, tenebroso, con lo que habéis hecho al odio, a la venganza, la
ira, el desamor, han hecho todo lo que vosotros sabéis de lo contrario que está en este mundo, en
esta tierra.
Hoy les digo, hoy es vuestro momento, hoy es el momento más preciso en vuestra vida para dar el
cambio, para poder transformar este mundo, esta tierra y todas las cosas que están aquí. Pero es
necesario que dentro de ti surja ese gran deseo de cambiar todo, de transformar y así poder ver algo
nuevo, lo que toda mi amada Humanidad ha pensado ver y que esto no acontecerá sin que
vosotros, sin que el hombre mismo le dé el cambio necesario a todas las cosas. Porque Yo les digo,
vosotros son el poder, son la vida y también son el camino, vosotros preparas tu camino y lo
caminas, lo andas y lo vives. Ahora debes de comenzar a meditar, debes comenzar a estudiar qué es
el camino que vosotros han realizado en esta vida, en este mundo y tienes que ver el camino que
han hecho. Verdaderamente vosotros han hecho la destrucción, han hecho los temblores, han hecho
las matanzas, han hecho las guerras, han hecho todo, todo lo han hecho y vosotros mismos han
hecho que el mar se salga de su cauce, que las plantas no den sus frutos cómo quisieras verlos y nada
y que poco apoco se agotan. Así lo puedes sentir tu corazón, pero esto en cada momento, cada día
más que vosotros haces más de lo mismo, más de lo mismo se está convirtiendo.
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Hoy es el tiempo, pues, de que cada uno, de aquél que quiere ver una vida nueva, pues ahí en su
corazón comience, porque es imposible ver algo nuevo viviendo en algo viejo. Por eso les dije en
aquellos tiempo, no se puede seguir a dos amos, a uno tendrás que aborrecerlo y eso se los digo a
vosotros hoy también, que vuestra mente no juegue, no titubé, que vuestra mente siempre esté
dispuesta a realizar los cambios necesarios, que tu corazón siempre esté dispuesto a darle un nuevo
cambio a las cosas que han hecho. Hoy es un día precioso, es un día hermoso para que vosotros
puedas hacer diferencias entre las cosas, puedas calmar la tempestad, todo lo podéis hacer, todo, mis
bien amados. Solo es que te ha faltado convertirte en la fe, solo es que te ha faltado convertirte en
la fe y poder decretar y cambiar las cosas donde vosotros queréis cambiarlas.
Y desde aquí, os les digo, que llegando esta luz a vosotros, vosotros viendo la verdad, ¿a quién
culpan? Pues no tenéis a nadie a quien juzgar, a quién cambiar, a quién culpar, no, solo eres tú
mismo, solo eres tú el conquistador de la vida y has conquistado la vida, porque vosotros lo han
hecho. Hoy que me escuchas, ciñe, ciñe muy bien vuestros zapatos y a caminar en la vida, pero
conscientemente deben continuar sabiendo que son SERES, que son SERES que están aquí, que mi
Padre, que el Padre divino que está en tu SER os les ha dado esta tierra, este universo para vivir,
para morar, para estar todo vuestro tiempo.
Pues, vosotros tienen que continuar, continúen encontrándose cada día más y encuéntrense, sepan
que vosotros son, acéptense que son los arquitectos de vuestra propia vida, de vuestra propia casa.
Que no tenéis que culpar a nadie, a nadie y no hay que culpar a nadie, solo eres tú mismo que no
has hecho las cosas positivas, quien las habéis cambiado y que por eso están las cosas aquí en tu
tierra como las ves.
Vosotros han hablado de un Dios, de un Padre y todos vosotros han considerado al Padre en los
cielos, que allí esta Él, y Yo les digo que no, MI PADRE ESTÁ EN LO MÁS PROFUNDO DE TU
CORAZÓN. POR ESO OS LES DIJE EN AQUÉLLOS TIEMPOS, CUANDO OS TE DIGAN QUE ALLÁ
ESTOY, NO VAYAS; CUANDO OS TE DIGAN QUE ACÁ ESTOY, NO VAYAS, PORQUE NO ESTOY EN
NINGÚN LADO, MÁS QUE DENTRO DE TU CORAZÓN. Hoy se los vuelvo a recordar porque es
necesario que vosotros tomes tu propia seguridad, tus propias convicciones y te lances a cambiar
todo. Porque tienes el deber, el amor, el compromiso que este mundo, esta tierra donde hoy estás
es tuya y tienes que reconocer que vosotros mismos la han devanado, la han ensuciado. Ahora,
tienes que sentir el deber de que vos mismo tenéis que cambiarlo otra vez todo, porque vosotros
llenaste este mundo, esta tierra de toda la maldad y es lo que viven, habéis lanzado al cosmos la
pobreza, el odio y todo lo que vosotros sabes, y eso está puesto para llegar de regreso a ti en
cualquier momento, porque vosotros eres el hacedor de aquello.
Vosotros eres el pequeño Creador de tu propia existencia, de tu propia vida, de todas tus cosas y
vosotros mismos tenéis que cambiar de vida y darle luz a este mundo, darle paz a este mundo de
acuerdo a como seas en tu SER, en tú conciencia. Así le están dando a esta tierra todo, pero de
acuerdo a como eres en tu interno. Deben continuar encontrándose a sí mismos, porque de eso es lo
que se trata tu vida, de encontrarte a ti mismo. ¿Qué buscas? ¿Cuántas veces has buscado y nunca
habéis encontrado? Porque la búsqueda que haces, la haces acá afuera y afuera no hay nada, nada
que pueda contentarte, sino todo sale de dentro de tu corazón hacia afuera y son los contentos.
Hoy a vosotros les ha llegado esta Doctrina Espiritual, solo es de tu espíritu, TÚ ESPÍRITU, solo es
tuyo, porque con esto es como vas a darle cambios a vuestra vida interior y a vuestra vida exterior.
Este es el momento, os les digo, de que vosotros puedan cambiar y puedan ser nuevos SERES, SERES
conscientes, SERES transformando vuestra vida, vuestras cosas y viviendo un reino dentro de otro
reino, si, mis bien amados. Porque vosotros eres el reino y vosotros haces al reino dónde vas a vivir
y dónde estás viviendo vosotros lo han hecho. Pero vosotros eres el reino, eres la gloria, eres la
vida, eres el SER ÚNICO en esta tierra que ha venido y se ha perdido a través de la vida, a través de
tantas existencias se ha pedido, que perdió su objetivo a través de la vida y del tiempo. Pero esto,
aquí vengo Yo a dejarte la clave para que vosotros te encuentres y desde ahí partas y empieces
hacer, empieces a revocar de ese mundo y lo empieces a cambiar, porque no se trata de matar, no
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se trata de olvidar, se trata de transformar, se trata de hacer. Pues he aquí, vosotros hagan, pues,
para que lo que sabes sea real, lo tenéis que hacer.
Vosotros decís que están conmigo en una vida espiritual, para que seas crédulo y te crean tus
hermanos, no es decirlo, no es vociferarlo, es hacerlo. Y así defenderán a sí mismo su propio honor
ante mis hermanos, tus hermanos que están lejos de la verdad, lejos de la justicia divina. Hermanos,
hagan, pues, hoy para vosotros no es decir, es hacer, así es como es la vida, no es decir, es hacer; no
es pensar que vas hacer, sino es que ya eres, solo créete que eres el Todopoderoso, que Dios mi
Padre te ha dado, te ha mandado exactamente a su imagen y semejanza y comienza a revocar,
comienza a trabajar para que te alcances a ti, alcances a ver tus glorías en todo tu vida.
Yo les digo, esta es la hora, este es el momento de que vosotros se salgan de la rutina y os se
dispongan hacer, se dispongan a estar conmigo y que juntos haremos las cosas, aunque no me veas,
aunque no me hayas visto nunca, pero Yo estoy contigo en tu corazón, estoy muy plasmado en tu
corazón y Yo he sido tu sostén. Deben hacer, deben salir de las rutinas donde siempre les encuentro.
¿Por qué no surge de tu corazón el estar, el cambiar, el transformar? Déjalo que fluya de dentro de
tu corazón hacia el exterior y deja que se cambie todo por tu amor, por tu bondad, por tu deseo,
por tu paz, por tu justicia divina, déjalo que esto cambie. Ya que vosotros queréis otro mundo, no
es que se irán a otros mundos, si ese es el mundo espiritual, el mundo divino, el mundo que vos no
ves, pero que está dentro de ti, solo lo tenéis que sacar para que puedas desmantelar todo esto y
reciclarlo, cambiarlo en tu vida.
Pero sean obedientes a los mandamientos que os dejé sobre la tierra, que Yo os te dejé desde antes
de Jesús, de que Yo ocupara ese nombre, Yo os les dejé las tablas de oro, los principios de vuestra
vida para hacer un nuevo SER, para que hoy vivieras otra vida mejor a la de aquél tiempo en donde
estabas sumergido. Hoy vine y os les derramé, os seguí el mismo paso y les adelanté otro tiempo
más y hasta hoy estoy adelantándote otro tiempo más para vosotros lo que tenéis qué hacer. Ya que
en todos los viejos tiempos donde habéis existido, vos creías que había un Dios afuera y que Él era el
castigador, Él era quien te castigaba, todo. Ya que vosotros creías en eso y creías también y hacías
imágenes y formabas ídolos para que vosotros creyeras en algo. Hoy, Yo te digo, hoy ya escuchas,
hoy ya sientes que nada de eso era, solo que hasta hoy se te puede dar esta Doctrina, porque hoy ya
eres otro entendedor.
En aquél tiempo no podías asimilar esta verdad como hoy la asimilas, por eso vengo Yo a hablarte
así, para que sigas adelante, sigas puliéndote ahí en tu corazón, en tu interno, te sigas puliendo
fuertemente y sigas aflorando en la vida sagrada y vuelvas alimentarte de todos tus quehaceres
divinos en tu vida. Porque un SER de luz se alimenta de sí mismo, porque se alimenta de todo lo que
hace. Un SER puro no ve alimentos afuera, no ve a Dios afuera, no ve nada afuera, solo está dentro
de sí mismo todo, ese no busca nada de afuera porque todo lo es. No es como vosotros que todavía
buscas todo por fuera, todo por fuera lo buscáis. Hoy a vosotros les digo, como siempre os les he
dicho, no hay nada afuera, todo lo que ves solamente hay. ¿Y qué sienten, qué ven, qué escuchan,
que hablan? Todo esto es lo que está acá afuera en el espacio, eso nada más. Vosotros todo lo que
quieres que esté plasmado acá en el universo, está dentro de ti y hasta que no lo saquéis a esta luz,
ante este mundo, no podrá estar plasmado. Hoy está plasmado solamente la pobreza, la ira, la
venganza, la lujuria, la fornicación, hoy están plasmadas todas las formas negativas y eso es lo que
ven tus ojos, lo que sientes, lo que escuchas, eso es.
Pero de ti depende que vuelva a quedar grabada esa resonancia, esa luz, ese amor, esa bendición esa
opulencia divina aquí en tu tierra. De vosotros depende, pues, que puedas vivir, puedas sentir en el
paraíso, porque el paraíso nadie se los dará, nadie se los hará, porque esto eres tú mismo, porque tú
tienes el poder, porque tú eres, eres el creador de tus propios actos, eres el arquitecto de la casa, tú
eres quien vas a cambiar todo; no es que vas a traer nada, solo vas a cambiar, vas a reciclar, vas a
transformar todo lo que vosotros habéis hecho negativo, lo tenéis que volver a ese lado positivo en
vuestra vida. Estense seguros, estense confiados, estense sabios en vuestra vida, para que vuestra vida
hoy mismo pueda cambiar si vosotros lo decides en tu vida. Porque, amados míos, hoy mismo, en
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este instante puede cambiar tu vida cuando vos mismo ahí la queráis cambiar, te surja el deseo de
ver eso transformado, empezarás a transformarlo y será hermoso, y es hermoso.
No cabe duda que vosotros habéis venido cambiando de tiempo en tiempo, pero muy lentamente,
muy lentamente hasta el cual vosotros no das cuenta de que esto va, de que llevas un buen camino
recorrido y de que has cambiado en cosas. Pero has cambiado, pero aún ese cambio no es tu
verdadero cambio, eso todavía está dentro de tu corazón, porque hasta que no dejes clara tu
mentecita, hasta que no dejes, hasta que no veas las cosas acá en la tierra cambiadas, sabrás que
todavía no cambias, no eres, no reaccionas como SER.
De cierto les digo, que esta es la Doctrina nueva que Yo os les doy en estos tiempos, es el nuevo
despertar que os traigo para vosotros mentecitas, es para que seas absoluto y seas responsable de ti
mismo. Ya que en tiempos pasados vosotros han sido irresponsables, habéis pensado en tiempos
pasados que Dios te castigaba, que Dios no te daba nada, que Dios era lo que vosotros habéis
pensado. O también decías, Satán es el que me ha hecho todo esto, todos estos atrasos en mi vida y
no me deja, no, mis bien amados. Yo por eso os les he dicho, vosotros mismos eres Dios y vosotros
mismos eres Satán. Un día vas a entenderlo muy bien y por qué le dije a mi amado Pedro que él era,
que él era aquél hombre porque estaba tentando mi vida. También vosotros han tentado su vida a sí
mismos, mis bien amados.
Compréndanse y ámense hoy con este raciocinio que hoy Yo les entrego, compréndanse y
comprendan a todos los demás. Si vosotros son los creadores de vuestros entornos, ¿qué ven?, ¿qué
sienten?, ¿qué escuchan? Pues eso es lo que vosotros han hecho. Hoy, hoy vives las inclemencias de
la vida, pero esas inclemencias de la vida no las ha hecho nadie, solo tú mismo las has hecho de
tiempo en tiempo, solo han sido tus deseos que los has plasmado en la tierra. Pues os les vuelvo a
decir, vosotros decís: “Las plantas no dan su fruto, todo está maleado, existe la guerra, los mares se
han salido de su cauce, la pobreza está en su pleno apogeo en su vida”. Y todo lo ves así y todo lo
sientes así y si lo sientes está en tu corazón. ¿No eres tú mismo que lo has transformado, pues? ¿No
eres tú quien habéis transformado todo, todo lo divino, todo el amor, todo lo hermoso? ¿No vos lo
has convertido en ese lado opuesto y es lo que vives? ¿O crees todavía que eso lo ha dado mi
Padre? ¿Lo ha dado vuestro Creador que está en tu corazón? ¿Crees eso, mis bien amados? ¿Pues no
ves lo que dije en aquellos tiempos, a aquellos hombres que estaban hablando? Y os les dije: “¿Qué
padre de vosotros de la tierra, viendo a su hijo venir hambriento y en lugar de pez les dará una
serpiente?” Ellos me respondieron: “No Señor, no, no lo haríamos”. Y también les dije: “¿O qué
padre de vosotros viendo a su hijo hambriento, en lugar de pan le dará una piedra a comer?” “No
Señor, no lo haríamos”. Y Yo les dije: “Y son vosotros, que son mundanales, que son terrenales, que
no tienen conciencia, cuanto más mi Padre que os ha dado la vida, solo la vida eterna”. Pues no es
Él quien da aquello, sino es el mismo hombre, les dije. Eso mismo lo digo a vosotros hoy, en este
instante.
Hermanos míos, ámense, pero ámense de verdad,  no con ese amor que siempre lo has presentado,
no con esa sonrisa que siempre has sonreído frente a tu hermano, y después se les olvida, no ese
amor que siempre le presentas a tu hermano de carácter, pero dentro de ti no sientes nada. Es que
para sentir el amor, tienes que saber que son tus hermanos, como vosotros son mis hermanos,
vosotros tienes que sentir que son tus hermanos, solo que en diferentes formas, solo en diferentes
actuaciones en su vida, porque cada quien hace lo que desea hacer para sí mismo.
Hermanos, benditos sean, este es mi saludo, es mi saludo que Yo os les dejo, les doy. De cierto os
digo, si vosotros estuvieres interesado por alcanzar una vida nueva, esto sería suficiente. Es por eso
que Yo os digo, Yo hasta aquí os les dejo, pero les digo les dejo, porque solamente voy a cerrar los
labios del instrumento, pero Yo sigo y seguiré contigo hasta los confines de esta tierra, hasta que
vosotros llegues a la plena comprensión de que tú mismo eres el pequeño Dios, eres el pequeño Dios
construyendo tu mundo y que puedes así disolver este mundo, todo lo hecho y convertirlo en esto
otro que vosotros deseas.
Yo seguiré contigo, como siempre lo he seguido, porque he venido desde toda la vida, de esta
Madre Tierra, porque he venido en busca tuya y he estado en busca tuya y he continuado y hasta
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hoy sigo contigo, porque mi único afán es de que vosotros te encuentres a ti mismo. No busques
nada afuera, porque no hay nada que te sustente. Si vosotros eres el que sustentas a las cosas, mis
bien amados, vosotros eres el sustentador de todas las cosas, nada hay que te sustente, vosotros eres
quien puede sustentar y quien ha sustentado, para bien o para mal, a las cosas. Benditos sean, Yo no
les digo adiós, ni les digo hasta pronto, Yo les digo hasta siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


